



Comunicado 369
Ciudad de México, 21 de septiembre de 2018

IMPULSA IPN ACCIONES ESTRATÉGICAS CON IMPACTO SOCIAL Y ECONÓMICO

- *Al presidir la entrega de la Presea “José María Morelos” del CECyT 12, el Director General, Mario Alberto Rodríguez Casas, se comprometió a fortalecer la educación 4.0 en beneficio de la sociedad*

Ante los retos que impone la Cuarta Revolución Industrial, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) reitera su compromiso de aprovechar y aplicar el potencial que ofrecen las tecnologías de la información y la comunicación, mediante el modelo de educación 4.0 como elemento fundamental para contribuir con egresados pertinentes en beneficio de la sociedad, manifestó el Director General de la institución, Mario Alberto Rodríguez Casas.

Al presidir la tercera edición de la presea “José María Morelos” en el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) 12, Rodríguez Casas señaló que el Nivel Medio Superior del IPN debe continuar como semilleros de innovación mediante el desarrollo de nuevas tecnologías, aunado también a la práctica del deporte y la cultura.

“El compromiso que tenemos los politécnicos debe estar siempre en función de desarrollar proyectos que beneficien a la sociedad, por eso es importante instrumentar, también la transferencia del conocimiento, porque ser politécnico significa, además, ser emprendedor para consolidar con acciones estratégicas empresas con impacto social y económico”, detalló el titular del IPN.

Explicó que la entrega de esta presea, que reconoce la trayectoria y el esfuerzo que día a día realizan los integrantes de esta comunidad, debe constituirse en un estímulo para mantener la calidad y pertinencia en la educación, el cual es el primer punto de los ejes rectores instituidos por la presente administración.

Ante la presencia del Director fundador de esta unidad académica, Raúl Enríquez Palomec, el Director General resaltó que en sus 47 años de vida del CECyT 12, el personal docente y estudiantes de este centro, que lleva el nombre de uno de los grandes hombres que nos dieron patria, el generalísimo José María Morelos, le han dado muchas satisfacciones a la comunidad politécnica con sus logros y reconocimientos.



“Es muy estimulante que el CECyT 12 cuente con jóvenes como ustedes, talentosos, con habilidades y actitudes, con destrezas y carácter para desarrollar el valor de sentirse Orgullosamente Politécnico y deseo que junto con sus profesores y personal de apoyo sigan poniendo muy en alto a su escuela y por ende al Instituto Politécnico Nacional.”

En su oportunidad el Director del plantel, Mario Alberto Pérez Garduño, reconoció que esta escuela, que atiende a más de cuatro mil alumnos, es un referente en el área de ciencias sociales y administrativas, ya que fue la primera unidad académica del Nivel Medio Superior en equipar con pantallas, tabletas electrónicas y red WiFi la totalidad de sus aulas, además de ser pioneros en educación a distancia con 17 generaciones en Polivirtual.

“Me llena de satisfacción ser parte de esta comunidad y quiero reconocer a todos los que han dejado su vida aquí, las horas extras de trabajo, el tiempo de estudio, su dedicación y esfuerzo que nos han puesto a la vanguardia, porque ahora muchos quieren pertenecer a este CECyT, pero sólo los mejores se encuentra aquí”, afirmó.

La ceremonia de entrega de la Presea “José María Morelos” galardona a docentes, alumnos y personal de apoyo por su compromiso y entrega, también reconoce la trayectoria y años de servicio de profesores y Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación, así como la labor de un exdirector del plantel.

--o0o--